

Sesiona en Cuba IV Encuentro de Ciencias Farmacéuticas y Alimentarias “ECFA 2017”



La Habana, 4 jul (RHC) El Centro Internacional de Salud “La Pradera”, en La Habana, acoge desde este martes y hasta el próximo día 6 el IV Encuentro de Ciencias Farmacéuticas y Alimentarias ECFA 2017, el I Taller Estudiantil de Ciencias Farmacéuticas y Alimentarias y el I Simposio Internacional de Toxicología Ambiental y Regulatoria.

Los organizadores del evento señalaron que el encuentro favorece el intercambio de experiencias entre profesionales de estas áreas del conocimiento, ya que el desarrollo acelerado de la ciencia y la tecnología exigen la actualización continua de los expertos, técnicos e investigadores vinculados a esas ramas del saber.

Heydi Castillo, integrante del Comité Organizador, explicó que en la cita debatirán temas relacionados con la formación de profesionales de las Ciencias Farmacéuticas y de las Ciencias Alimentarias, el control de los medicamentos, la química medicinal, la farmacología, la toxicología, la farmacocinética, las ciencias cosméticas, la inocuidad alimentaria y la nanotecnología aplicada.

En el evento participan más de 50 delegados extranjeros provenientes de 13 países, de ellos más de 24 de universidades norteamericanas, lo que permitirá ampliar las relaciones de intercambio y colaboración entre los delegados.

Con información de RRebelde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/134556-sesiona-en-cuba-iv-encuentro-de-ciencias-farmacologicas-y-alimentarias-ecfa-2017>



Radio Habana Cuba